

500 Euro Spende für das St. Josefs-Stift

Über eine Spende von 500 Euro für das St. Josefs-Stift in Eisingen freute sich Geschäftsführer Bernhard Götz (rechts). Den symbolischen Scheck überreichte ihm Matthias Nees, inhabender Geschäftsführer der Firma Alsheimer (Heizung, Lüftung, Sanitär) in der Würzburger Winterhäuser Straße 95. „Die Spende ist nicht zweckgebunden. Sie können das Geld einsetzen, wo es gerade benötigt wird“, so Nees. Götz bedankte sich auch im Namen der Bewohner im St. Josefs-Stift: „Wir brauchen jeden Euro, damit wir Menschen mit Behinderung ein attraktives Lebensumfeld ermöglichen können.“



Foto: Senftleben